



Graubünden reformiert
Grischun refurmà
Grigioni riformato

Landeskirchliche Kollekte

Ökumenische Kampagne 2023 von HEKS und Fastenaktion

Klimagerechtigkeit – jetzt! Sehen und handeln

Bei der [Ökumenischen Kampagne 2023](#) steht die Frage im Vordergrund: Für welche Welt wollen wir verantwortlich sein? Der Fokus ist auf unsere Ernährung und deren Produktion gerichtet. Die Art und Weise, wie wir heute Lebensmittel produzieren, ist für mehr als einen Dritt der schädlichen Treibhausgase verantwortlich. Vor allem die intensive und industriell ausgerichtete Produktion ist eine der grössten Verursacher von klimaschädlichen Gasen.

Ein Wandel hin zu einer ressourcenschonenden, umweltfreundlichen Landwirtschaft und einem lokalen, saisonalen Konsum hilft mit, die Treibhausbilanz von Ernährung und Produktion zu verbessern.

Evangelisch-ref. Landeskirche Graubünden

Präsidentin

Erika Cahenzli

Finanzverwalter

Marcel Schädler